



Foto: Claudia Hüttner / Brot fuer die Welt

# Adventaufruf 2023

„An Tagen, an denen das Essen daheim nicht ausgereicht hat, gab es in der Schule Mittagessen, das hat mir geholfen“, erinnert sich Nala. Sie lebt in Korogocho, einem der größten und gefährlichsten Slums Kenias. Hier hilft Brot für die Welt dank Spenden mit Ernährungs- und Bildungsprojekten. **Jeder Beitrag zählt! Danke.**

**IBAN: AT67 2011 1287 1196 6366**

**Zweck: Adventaufruf 2023**

**[www.brot-fuer-die-welt.at](http://www.brot-fuer-die-welt.at)**



Scannen & spenden!

Ihre Spende  
ist steuerlich  
absetzbar.



Rechtsträger: Diakonie Austria gem. GmbH

Mitglied der  
**actalliance**

**Brot**  
für die Welt